



Die Albert-Schweitzer-Schule lädt ein
zu einer Vortragsveranstaltung
mit Prof. Dr. Roland Matthes (ehemaliger Schüler der ASS)

Mathe, wozu eigentlich?

**Eine Vorlesung im Jahr der Mathematik für Schüler
und alle, die an Mathematik interessiert sind**

Mittwoch, 12.11.2008, 19:00 Uhr
Aula der Albert-Schweitzer-Schule

Mathematik ist in der Vorstellung der allermeisten Menschen verbunden mit Rechnen und dem Umgang mit Formeln. Dass Mathematik eigentlich etwas ganz anderes ist, dass es um das Entdecken und Analysieren von oft sehr überraschenden Strukturen einer nicht nur imaginären Welt geht, dass Mathematik einerseits wichtige Anwendungen hat andererseits aber auch als Kunst verstanden werden kann, dass auch philosophische Fragen um Wahrheit und Erkenntnis eng mit Mathematik verbunden sind, darum soll es in der Vorlesung gehen.